



Pour consolider la connexion avec le continent américain, cette route propose des endroits et des événements étroitement liés à l'âme ibéro-américaine.

- **Azulejo au Gouverneur Alonso**
Plaza Alcalde Coto Mora
Il a évité la disparition de La Rábida au XIXe siècle.
- **Azulejo consacré à la sculpture Gertrude V. Whitney**
Elle est l'auteure du Monument à Christophe Colomb (Punta del Sebo).
- **Bustes de José Venustiano Carranza et de Simón Bolívar**
Plaza de América
- **Festival de cinéma ibéro-américain de Huelva.**
Casa Colón
Festival pionnier qui met à l'honneur le cinéma ibéro-américain en Espagne et en Europe.
- **Fêtes de Colomb et promenade des drapeaux américains**
Avenida José Luis García-Palacios
- **Monument à Huelva**
Avenida de Andalucía
Ce monument qui représente Huelva a été créé pour commémorer le Ve centenaire de la découverte de l'Amérique. Sa fontaine est un hommage aux fleuves Tinto et Odiel.
- **Monument en l'honneur du jumelage avec la ville de Houston**
Plaza Houston
- **Monument en hommage à l'union des peuples d'Ibéro-Amérique**
Quartier de La Hispanidad
- **Monument Velas de Ida y Vuelta (voiles d'aller et de retour)**
Rond-point du Paseo Marítimo
- **Monument aux Chambres de commerce ibéro-américaines**
Casa Colón
- **Paseo de la Fama Gastronómico Iberoamericano**
Zone piétonne Av. Italia.
À côté du marché du Carmen



Route américaniste

Huelva,
un lien avec
la culture
ibéro-américaine.

Plan Turístico de
Grandes Ciudades
de Huelva

Plus d'informations
sur notre site internet



 Plaza de la Constitución, s/n. 21003 (Huelva)

 959 210 101

 www.turismo.huelva.es

Plan Turístico de
Grandes Ciudades
de Huelva


Junta de Andalucía

Huelva
original

 Ayuntamiento de
HUELVA



Casa Colón (Ancien Hôtel Colon)

Plaza del Punto, s/n

D'inspiration moderniste et coloniale de la fin du XIXe siècle, la Casa Colón a ouvert ses portes comme hôtel pour les cadres des compagnies minières de la ville. De nombreux historiens affirment que l'Hôtel Colón fut le premier logement en Espagne à disposer du courant électrique.

Il a accueilli les actes de célébration du **Ive centenaire de la découverte de l'Amérique** en 1982 et il est actuellement le siège du Festival de cinéma ibéro-américain et des archives municipales.



Sanctuaire de la Cinta

Avda. Manuel Siurot

Maison de la patronne de la ville, c'est ici que Christophe Colomb est venu se recueillir et prier après son premier voyage pour remercier la Vierge pour le **succès de son expédition**. Pendant la traversée de retour, l'Amiral et ses marins durent affronter une mer agitée, au péril de leur vie. Colomb fait alors la promesse de prier dans ce Sanctuaire s'il arrive à bon port.

Monument à Colomb

Avenida Francisco Montenegro

Cette œuvre de la sculptrice nord-américaine **Gertrude V. Whitney** représente Christophe Colomb et les marins de Huelva, à l'origine de la découverte du Nouveau Monde.



Fuente de las Naciones

Paseo de la Ría

Située à la fin de la promenade **Paseo de la Ría**, la fontaine Fuente de las Naciones est un haut lieu de l'identité historique de la ville.

Cette reconstruction de l'ancienne fontaine (banque) des nations américaines compte une fontaine d'eau potable et se veut un havre de paix pour les habitants de Huelva. Elle expose le blason d'Espagne et de dix pays du continent américain.

Buste d'Inca Garcilaso

Jardines de la Casa Colón

Historien péruvien d'origine espagnole. Il est considéré comme le **premier métis culturel d'Amérique**. Son buste est le symbole du métissage d'Espagne avec les peuples américains.



Monument à Alonso Sánchez de Huelva

Jardines del Muelle, s/n

Cette œuvre de León Ortega est située derrière le bâtiment des autorités portuaires. Ce célèbre marin et commerçant est né à Huelva au milieu du XVe siècle. L'histoire raconte qu'il aurait débarqué en Amérique avant Christophe Colomb en 1492, raison pour laquelle il est connu comme le **Prenauta**.

Monument à Christophe Colomb

Plaza de las Monjas, s/n

Inaugurée en 2011, cette statue représente le marin génois, un drapeau à la main et le regard tourné vers la mer, pour symboliser sa connexion avec la découverte de l'Amérique.

L'œuvre de **Rodríguez Picón**, située sur la Plaza de las Monjas, rend hommage à l'**exploit de Colomb et à Huelva l'exploratrice**.

